
 

 

  
 
 

REQUERIMENTO Nº 1502/2015 
 
 

Requer informação acerca 
da Administração atual referente à 
empresa que está fazendo o 
serviço de roçagem de mato em 
nosso Município. 

 
      
                                CONSIDERANDO que tem equipes trabalhando para fazer a 
roçagem de mato por toda cidade. 
 
 

                   CONSIDERANDO que é fundamental fazer a roçagem de 
mato, para evitar o aparecimento de animais peçonhentos. 

 
 

                              CONSIDERANDO que como esta na época de período de 
chuva é fundamental fazer a limpeza do local, para evitar a proliferação do 
mosquito da dengue (aedes aegypti). 

 
       REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 

Orgânica do município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 

1º) As equipes de roçagem de mato e grama estão trabalhando 
normalmente? Quantas equipes estão fazendo o serviço? 
 

2º)  Quantas e quais empresas prestam este serviço?  
 

3º)  Qual a especificação de cada equipe? 
 
4º) Os repasses financeiros estão sendo feitos normalmente de 

acordo com o contrato? 
 
5º) Será ampliadas as equipes ou contratadas mais empresas para 

este serviço, nesta época do ano que o mato cresce mais rápido? 
 
6º) Se a resposta forem negativas justifiquem todas. 
 
7º) Demais informações pertinentes. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de outubro de 2015. 

 
 

ADEMIR DA SILVA 
 -Vereador- 


